

Antenne UNICEF

Publié le 3 décembre 2020 – Mis à jour le 5 janvier 2021

L'UNICEF REJOINT LA DE L'UNIVERSITÉ CLERMONT AUVERGNE.

Chers tous,

Vous ne rêvez pas. **L'UNICEF** arrive
étudiants de l'UCA se sont en effet mobilisés pour créer
une **Antenne UNICEF au sein de l'École**

Est-ce vraiment nécessaire de rappeler ça ?

Pique de rappel pour ceux qui ne se souviennent pas de
cette célèbre anagramme. L'UNICEF est une organisation
chargée de défendre les **droits des enfants** et de leur faire
application en interpellant les pouvoirs publics et les
acteurs de la société.

Malgré les idées reçues, les actions de l'UNICEF ne se font pas
s'exécutent pas seulement à l'échelle nationale, mais aussi et surtout à l'échelle **locale**
est le nôtre, l'UNICEF est représenté par une association d'étudiants

qui s'emploie à l'organisation d'actions de sensibilisation et d'information.

La création d'une Antenne UNICEF **prolonger cette action à l'échelle** u bien des initiatives ludiques. Parmi expositions, des tournois sportifs et t futur(e)s bénévoles voudront réaliser.

Sachez que cette expérience as **opportunité** qui saura valoriser vo volonté est de l'inscrire dans le cad associatif » dès l'année prochaine.

N'hésitez pas à nous contacter pour p

[Facebook](#) : Antenne Unicef

[Mail](mailto:ucaantenneunicef@gmail.com) : ucaantenneunicef@gmail.com

Sacha Lacourt, Mohamed Lamzouri, Ronan Laignel, M

Antenne UNICEF

Date

Le 03 décembre 2020

<https://droit.uca.fr/actualites/antenne-unicef>(<https://droit.uca.fr/actualites/antenne-unicef>)